
 

次回 PTA定例会は 1 月 2９日（月）１９時００分～２階会議室にて開催します。  

PTA会員は、どなたでもご参加いただけます。: 

☆12月 11日(月)19:00～ 第６回 PTA定例会を開催いたしましたのでご報告いたします。 

１．会長挨拶（髙家会長） 
 2017 年もあと少しとなりました。2 学期は行事がたくさんでしたが、皆さんのご協力で充実させなが

ら乗り切ることができました。感謝いたします。また、各部も様々な活動をされました。参加された方

の心に残る活動になっていればいいなと思います。 

 先日開催された、子どもサミットを見学してきました。テーマは、SNS によるいじめをどう防ぐか、と

いうものでした。子どもたちがワークショップ形式で議論し、意見を発表していましたが、その中に、

少なくない数の意見として、親や大人の力を必要とするものがありました。親子で向き合うと難しい年

頃ですが、PTAや生徒会という立場で子どもたちと大人とが力を合わせてルール作りすることができ

るのかもしれないな、などと考えさせられました。 

２．校長先生挨拶 （渡辺校長）  

防災訓練や地域行事に参加し、充実した２学期でした。最近は、地域活動にも若者が集まらず、

高齢化、街の活性化が課題であり、各地域は悩んでいます。地域行事を中学生が手伝うことは地域

のみなさんが喜んでくださるとともに、教育の一環だと思っています。最近は、各家庭、親同士の交

流も多くはありません。生徒には、地域活動に取り組んでいる大人たちの姿をみてぜひ感じ取っても

らいたい。そして、大人になって、地域の中で生活を基盤とする中で、気が付いてほしいと思っていま

す。新学習指導要領でも、これからの日本は、実際の地域で生き方を学び、育っていくことが大切と

あります。幅広い人たちと交流しながら、成長してもらいたいと思います。 

来年度から本校では、ＰＴＡ副会長の戸梶さんと前ＰＴＡ副会長の西方さんに地域コーディネータ

ーなってもらうことにしました。地域とのつながりのお手伝いをしてもらいます。 

また、スポーツコーディネーターとして、クラブトムの田中さん、港南ＦＣの宮崎さんが生徒たちの

体力の向上のお手伝いをします。さっそく３学期からスポーツテストを実施します。これらは、教員の

働き方改革につながる試みです。ご理解ご協力をお願い申し上げます。 

３．中学校報告事項 

（１）学校行事関連（教務主任 奥田先生） 
・11月 総合防災訓練、研究発表 ★授業態度など、沢山のお褒めの言葉をいただきました。 

・12 月 保護者会、教育相談 ★お忙しい中お越しいただきありがとうございました。気が付いたこと

などがあれば、担任を通してお伝えください。年末年始の冬休みは、２学期を振り返り、お子様と話

す機会を作ってください。 

（２）生活指導（生活指導主任 木本先生） 
 勉強以外の活躍の場が増え、地域と連携しながら進めています。学芸発表会でも 60 名近く裏方

として活躍しました。防災訓練では、規模も年々大きくなっている中で中学生が活躍してくれました。 

ネット犯罪について、ネットにつながる機器を持たないだけではすまされない時代になりました。画

像の取り扱いについては、ご家庭でもご指導してください。また、地域で些細な気になる点がありまし

たら、情報をお寄せください。 

（２）進路指導（進路指導主任 花島先生） 
この時期、体調管理に気を付けてください。2回目の面談がほぼ終了。方向性が見えてきました。 

校内で推薦の面接が始まりました。条件付きの生徒もいますが、ダメな生徒はいません。3年生は進

路先が決まり、最終段階に入っています。 

2年生は年明けに職場体験が始まります。本校は3日間あり、港区内でも多い日程です。子どもた

ちにとって有意義な職場体験になってくれればと思っています。 

1年生は 2/8に職場訪問があります。 希望と現実を擦り合わせているところです。 

また、芝商業高校の生徒によるマナー講座と、3月に高校見学の話を進めています。 

４．PTA活動報告事項 
(1)本部 

①中Ｐ連  10月 24日(火)   中 P連会長会、教育委員会事務局と懇談会 

11月 22日(水)    校長会と懇談会 

12月 4日(月)   港区子どもサミット 

12月 7日(木)   港区民まつり総会  

②その他  10月 22日(日) ワールドシティータワーズまつり(中止) 

  10月 28日(土) 学芸発表会受付手伝い（各部協力）、港南幼稚園運動会参観 

  11月 11日(土) 赤坂中学校 70周年記念式典参列、総合防災訓練事前準備 

  11月 12日(日) 総合防災訓練参加・炊き出し手伝い（校外） 

  11月 14日(火) 東京都研究発表会手伝い（各部協力）・反省会参加、 

港南地域連合会 

  11月 18日(土) 笄小学校 110周年記念式典参列 

  11月 21日(火) 芝浦海岸町会・商店会連絡協議会 

  12月 2日(土） 港南幼稚園作品展鑑賞 

（2）文化部  11月 11日(土) グルーデコ講習会 

（3)広報部  11月中        広報誌掲載用写真収集 

５．検討議事 

（１）総合防災訓練の反省・感想 
炊き出し（防災用炊き込みごはんのパック詰め）のお手伝いに、ＰＴＡ本部 9 名、校外 7 名の計 16

名が参加しました。今年度はＰＴＡの参加人数も多かったので、体験や見学などの余裕もありました。

ご協力いただいたみなさま、ありがとうございました。 
＜反省点＞・当日、風が強かったので、フードパックが飛んでしまう。 

・パック薄く、重なってしまっていたので、予定数のパックができなかった。 

・中学生の説明係が忙しくしていた。 

・訓練と言え、もう少し衛生面に配慮してもよかったのではないか。 ほか 

（２）本部会計より 
1月の定例会までに、各部で次年度の予算を検討してください。 

 （３）次年度に向けて 
  今年度活動された業務に関して、各部役員のご意見を聞きながら、問題点の改善のために、規

約改定を進める予定です。 

６．講評（渡辺校長） 
ＰＴＡ各部が色々な意見を出し合い、協力し合っていることが改めて確認できました。いつもありが

とうございます。 
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